

Die Baugemeinschaft "Meerglück" hat sich erfolgreich bei der Stadt Mannheim um das freie Grundstück Meerfeldstraße 70- 72 beworben. Im kommenden Jahr wird mit dem Bau des Wohnhauses begonnen. Die Gemeinschaft ist generationenübergreifend und vielfältig und wird gemeinsam Räume und Flächen nutzen. Das Erdgeschoss wird Gemeinschaftsräume enthalten, die auch von Vereinen oder Initiativen genutzt werden können. Im November wird mit dem Fällen von sechs Bäumen begonnen. Für diese Bäume werden zum Ausgleich Bäume an anderer Stelle gepflanzt.